



Para garantizar un buen desempeño de las dependencias gubernamentales del estado, las autoridades locales desarrollan el Plan de Modernización del Gobierno, que a la fecha ha permitido aplicar programas eficientes en materia de entrega de actas de registro civil, agilizar la atención de los asuntos de la salud, intercambiar información de carácter institucional y de seguridad.

“La política de modernización digital emprendida por el gobierno de Andrés Granier

Melo continúa desarrollándose con el objetivo de brindar servicios más eficientes y rápidos en todas las áreas de la administración pública: innovación y actualización”, aseguró René Basurto Quijada, director general de Modernización e Innovación Gubernamental (DGMIG) de SAF.

Durante la inauguración del encuentro de directores y encargados de las áreas de sistemas y redes de informática de las distintas dependencias estatales y municipales, además de dependencias federales como Pemex y **Conagua** Basurto Quijada

Continúa en siguiente hoja



Fecha 06.04.2009	Sección Revista	Página 48
----------------------------	---------------------------	---------------------

da resaltó los resultados obtenidos con la modernización en la labor cotidiana del gobierno.

En el evento apoyado por empresas con presencia local y cobertura internacional como IBM, Oracle, Avaya, CommScope, Microsoft y Ortel, se informó a los funcionarios de las principales secretarías, dependencias e instituciones, sobre las tecnologías disponibles en el mercado de la información y los procesos automatizados de servicios al público. La conferencia magistral estuvo a cargo del director general de la revista *Política Digital*, Andrés Hofmann, con el auspicio de las empresas antes citadas.

En otras labores del gobierno encabezado por Andrés Granier Melo, se instaló el subcomité Estatal de Evaluación 2009, con la participación del CCYTET, Conacyt, Sedeco, Canacintsa y UJAT, para ofrecer estímulos económicos complementarios a las empresas que realicen actividades relacionadas con la investigación, el desarrollo tecnológico o innovación en la entidad.

El secretario de Desarrollo Económico, Mario de la Cruz Sarabia, quien presidió el evento junto con María Antonieta Saldívar Chávez, directora

regional de Conacyt, destacó la importancia de la firma de instalación de este subcomité que beneficiará al sector productivo de la entidad.

Tras dar un panorama general del programa y reconocer el trabajo realizado por Mario de la Cruz, como presidente de la AMSDE, Saldívar Chávez anunció un presupuesto nacional de dos mil 500 millones de pesos en apoyo a los tres programas: Innovación Tecnológica para la Competitividad Innovatec, con mil 200 millones de pesos; Apoyo a la Innovación Tecnológica de Alto Valor Agregado INNOVAPYME que cuenta con 600 millones; y Desarrollo e Innovación en Tecnologías Precursoras PROINNOVA con 700 millones, relacionados con el desarrollo tecnológico, y con una bolsa garantizada de mil millones de la cual le toca a cada estado un monto inicial de 38 millones de pesos.

De la Cruz Sarabia precisó que hay 32 proyectos que se integran en el estado, y que una empresa en lo individual, con estos programas, tiene la oportunidad de recibir hasta 36 millones de pesos como máximo para desarrollar su proyecto.

(Gustavo Guerrero Ontiveros)